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开源路与姚电大道交叉口西北角九龙广场项目A-09地块修建性详细规划公示
规划设计单位：平顶山市规划编制中心
建筑设计单位：郑州市建筑设计院
建 设 单 位：平顶山市中远尧基置业有限公司
建 设 地 点：开源路与姚电大道交叉口西北角
用地面积：16730.28m2

地上建筑面积：109840.73m2

如对本规划公示有异议，可自本
公示之日起七日内向平顶山市城乡规
划局提出意见和建议。

联系电话：3967125 7080507

鸟瞰图 立面图

平面图

10日下午，教育部部长袁贵仁在十二届全国
人大四次会议记者会上就“教育改革与发展”相关
问题回答了中外记者提问。

中国教育总体水平已进入世界中上行列

“中国教育发展总体水平已进入世界中上行
列。”袁贵仁介绍，通过独立第三方对中国教育进行
评估显示：学前教育毛入学率为75%，达到世界中
上收入国家平均水平；小学净入学率达到99.9%、初
中毛入学率为104%，中国总数为1.5亿的9年义务
教育学生普及率超过世界高收入国家的平均水平；
高中阶段毛入学率为 87%，高等教育毛入学率为
40%，这两项指标高于世界中上收入国家平均水平。

“十三五”仍维持九年义务教育不变

针对社会关注的“中国是否要延长义务教育
年限”问题，袁贵仁明确表示，“十三五”期间中国
义务教育仍然为九年。“义务教育是一个国家的基
本教育制度安排，一个国家不可能同时存在几个义
务教育的模式。我们不延长九年义务教育，但会重
点放在把义务教育办得更好上。”袁贵仁说，“十三
五”提出普及高中阶段教育，意味着国家已经明确

中国的教育普及是十二年，就是说九年义务教育加
三年高中阶段教育。

今年高考全国26省份选择统一命题试卷

袁贵仁表示，2016年全国将有26个省份选择统一
命题，北京、上海、天津、江苏、浙江5省份还是分省命
题。对于将来高考是否会过渡到一个命题中心、也就
是俗称的“全国一张卷”的问题，袁贵仁表示，使用一份
卷子，要由实践来提供答案，这个事情还为时过早。

寄宿制学校要优先安排留守儿童

袁贵仁表示，寄宿制学校要优先安排留守儿
童，营养餐的供给要优先满足寄宿儿童的需要，上
下学交通要优先满足留守儿童需要。

“我们也呼吁各地、各校、各界都能伸出手来，
奉献一点爱，使几千万留守儿童能像所有儿童一
样，安全、健康地成长成才。”袁贵仁说。

（据新华社北京3月10日电）

我国高端装备“走出去”再获重要突
破。美国芝加哥当地时间3月9日，芝加
哥交通管理局（CTA）发布公告，中国中车
旗下四方股份公司中标芝加哥846辆、金
额总计13亿美元的地铁车辆项目

世界最大单口径射电望远镜——
500米口径球面射电望远镜（FAST）的工
程施工近日进入冲刺阶段，中科院国家天
文台同时还启动了配套的观测基地建设

2015年，全国检察机关共批捕涉嫌
电信网络犯罪案件嫌疑人 334 人，起诉
329人

铁路部门拟于5月中旬全面调整优
化列车运行图，进一步发挥高铁优势，在提
高高铁覆盖率的同时，大量增开中小城市
间、中西部及边远地区始发终到的普速列车

中国汽车工业协会10日发布数据
显示，今年前两个月，我国汽车产销分别实
现406.91万辆和 408.69万辆，同比增长
3.74%和4.37%

中国佛教石窟艺术宝库龙门石窟
“特窟”看经寺10日开门迎宾，首批游客进
入洞窟，近距离观赏中国石窟寺中现存最
精美的一组唐代石刻罗汉群雕和最完整的
佛法传承29祖圣僧像

（均据新华社）

据新华社广州3月10日电 我国首艘
自航式浮船坞“华船一号”日前成功在珠
江口对某型军舰进行了模拟“战场”修
理。这标志着人民海军已具备了成熟的
离岸外海修理战舰能力，实现了大型战舰
岸基定点修理向远海机动保障突破。

浮船坞是一种用于修、造船的工程
船 舶 ，像 一 个 浮 在 水 面 上 的 巨 大“ 凹
槽”。利用浮力原理，它的船体可以下
沉。用自身的绞车将待修船只牵引至

“凹槽”内后，船体上浮，将待修船只抬升
离水面进行维修。但传统浮船坞没有动
力，需要拖船牵引航行，行动缓慢且难以
深入远海。

“华船一号”自带双主机动力系统，
可自航至任务海区完成保障任务，有效
改变了以往战舰修理必返港、浮船前出
需拖带的现状。它可满足目前海军除航
母外所有主战舰艇进坞修理需求，还可
对 3 万吨以下民用船舶提供进坞维修保
障。使用“华船一号”进行靠前贴身保
障，大大缩短了战舰维修周期，为海军进
一步走向远海提供了强有力的支撑。

我国海军已具备离岸
外海修理战舰能力——教育部部长袁贵仁就“教育改革与发展”相关问题答记者问

我国教育总体水平已进入世界中上行列

新华社北京3月10日电（记者张旭东 孙铁
翔 熊争艳）全国政协十二届四次会议10日下午
在人民大会堂举行第二次全体会议。15位委员
围绕经济建设和生态文明建设作大会发言。中共
中央政治局常委、全国政协主席俞正声出席会议。

今天大会的执行主席是杜青林、罗富和、
陈元、王家瑞、陈晓光、马培华。会议由马培华主持。

中共中央政治局委员、国务院副总理刘延东，
以及中共中央、国务院有关部门负责人到会听取
发言。

厉以宁委员指出，在经济运行进入新常态的
情况下，供给侧发力正在成为当前全国上下关注
的重点。供给侧发力的主要内容是进行结构性改
革，而结构性改革的当务之急是推行国企改革。

柯炳生委员提出，面向“十三五”，关键是要
落实好“三农”的“重中之重”地位，坚持强农惠农
富农政策不减弱，同时不断强化政策创新、组织
创新和科技创新，大力推进现代农业建设，转变
农业生产方式。

南存辉委员说，习近平总书记3月4日在民建、
工商联界别联组会上发表重要讲话，充分表明党中
央坚定不移推进民营经济发展的决心，给我们非公
有制经济人士吃了一颗定心丸，让我们感到安心放
心，充满信心，民营经济发展将迎来一个新的春天。

李稻葵委员提出，稳定股票市场和汇率市场
是当前中国经济转型升级过程中必须打赢的一
场硬仗。他提出从根本上加强监管，科学、精准
管理跨境资本流动，完善金融市场制度等建议。

陈章良委员代表农业界发言说，“十三五”脱
贫攻坚已经有了一个良好开局，也出现了一些值
得注意的现象，需要处理好深度贫困与相对贫
困、脱贫与脱帽、底线目标和总目标、政府主导和
群众主体等关系。

汤维建委员代表民革中央、全国政协社会和法
制委员会发言说，分享经济的发展，将加速供给侧改
革和经济转型升级。建议普及分享经济理念，创新
监管模式，树立安全质量标准，加大政策支持力度。

田刚委员代表民盟中央发言指出，“一带一

路”战略的实施使我国消费品工业迎来了发展新
机遇，建议借力这一战略加强消费品产能国际合
作，重构我国消费品工业发展新格局。

贾康委员说，供给侧结构性改革和供给体系
质量效率提升方针，体现了经济工作和宏观调控
新思维。虽然供给侧发力的“攻坚克难”任务艰
巨，但别无选择，必须迎难而上，依靠供给侧结构
性改革打造新动力体系。

陈星莺委员提出，我国已成为全球最大的网络
零售市场，但“假冒伪劣、维权困难”也刺激着消费者
和诚信企业的神经，建议采取加强电商监管、形成诚
信交易生态等措施，促进电子商务健康发展。

杨凯生委员说，去产能、去杠杆，不仅是今年
经济工作的重要任务，也事关“十三五”规划的全
面落实。要细化措施完善办法，把压缩过剩产能
的任务落到实处。他提出算清压缩过剩产能的
成本账，落实各类市场立体责任等建议。

袁亚非委员指出，帮助民营经济健康发展，
首要的不是继续出台新政策，而是把现有政策落

实到位。建议落实政策要精、要准、要实，千方百
计破解融资难、融资贵。

唐英年委员提出，“十三五”规划为内地与香港
的发展创造新机遇，应利用香港作为金融平台、服
务业人才等优势，积极深化互惠双赢的合作关系。

刘振亚委员指出，为推动全球能源革命，应对
气候变化挑战，建议加快我国能源互联网建设，推
动能源清洁绿色高效发展，构建全球能源互联网。

李书福委员代表全国工商联发言指出，提升
中国制造业竞争力迫在眉睫，要把实施制造强国
战略真正落到实处。建议科技创新要强发力，降
低成本要动真格，品牌建设要下功夫。

解振华委员代表全国政协人口资源环境委员
会发言指出，要推动绿色低碳发展，积极应对气候变
化，强化“十三五”应对气候变化政策和行动，推动气
候外交与气候变化南南合作，积极参与全球治理。

全国政协副主席韩启德、帕巴拉·格列朗杰、
万钢、林文漪、何厚铧、张庆黎、李海峰、卢展工、周小川、
王正伟、马飚、齐续春、刘晓峰、王钦敏出席会议。

俞正声出席 15位委员围绕经济建设和生态文明建设作大会发言

全国政协十二届四次会议举行第二次全体会议

3月10日，十二届全国人大四次会议新闻中心举行记者会，邀请教育部部长袁贵仁就“教育改
革与发展”的相关问题回答中外记者的提问。 新华社记者 陈益宸 摄


